



学校だより

あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 28

令和3年2月18日

第6回学校運営協議会

2月14日（月）、今年度最後の学校運営協議会を開催しました。まん延防止等重点措置が延長された中での開催のため、事前に学校関係者評価（委員の皆さんからいただいたご意見とそれを踏まえた今後の改善点を加えたもの）等資料を委員の皆様へ配付し、当日は委員の方からご意見をいただく形で行いました。

次に、今年度の反省と来年度の方向性について、校長から説明し、委員の皆様一人ひとりからご意見をいただきました。

最後に、コミュニティスクール推進コーディネーターからご意見をいただきました。委員の皆様、1年間大変お世話になり、ありがとうございました。

なお、今年度の学校関係者評価は、3月末または4月初めに学校ホームページに掲載します。

【委員の皆さんからいただいた主なご意見】

◇学校評価に関する委員の皆さんのご意見を読んで、委員の皆さんがよく学校のことを見ていることが分かった。

◇人権標語の取組が、表面的なものにならないよう、言葉だけでなく実行できるようになってほしい。

◇先生方がよく頑張ってみえると思う。幼児に対する虐待のニュースを見ると、特に低学年の子の様子を丁寧に見てほしいと感じる。

◇コロナ禍であるが、合川小学校はよくやってくれていると思う。

◇23～25年前、自由保育が始まった頃の子どもが、親になっている。放任と自由は違う。いろいろな価値観を持った保護者がいると対応が難しいと思う。

◇地域の方や保護者の方が児童の登下校の安全を見守っている姿を見かける。来年度は合川保育所の仮園舎が小学校の運動場に建設され、ほぼ1年間お世話になる。小学校の様子を5歳児に伝えやすくなる。

◇地区市民センターや公民館で何かできることはないか考え、今年度はエコバッグなどの取組を進めてきた。コロナ対策で大きな行事はできていないが、小回りが利くやり方で工夫してきた。今後も地域の方に投げかけていきたい。

◇心残りな点は、コロナの影響でいろいろな行事が中止になったこと。来年度以降もコロナはおさまらないだろう。コロナ禍でも実施できるような行事の在り方も考えていかなければならないのではないか。

【コミュニティスクール推進コーディネーターより】

今日の会議の資料もとても詳しいものを事前に届けていただいた。今日出された学校経営構想と学校関係者評価書が令和4年度の合川小学校の基本方針につながる。委員の皆さんからのご意見には「引き続きがんばってほしい」という意見が多かった。

「コロナ対策をしつつ、開かれた学校づくりをすることは難しいが、できることを少しでも行うことで次につながると思う」という意見があったが、コロナ対策をしつつできることはやっぴいこうという姿勢が大切。これからも地域とともにがんばってほしい。

6年生を送る会

2月25日（金）の6年生を送る会に向けて、準備が始まっています。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全校児童が体育館に集まって行うことはやめて、発表する学年が順番に体育館に入場し、6年生の前で発表する、それ以外の学年は体育館と教室をつないでその様子を見る、という形で計画を立てています。

保護者の皆様には、ご家庭に持ち帰るクロムブックで後日、その様子を見ていただく予定です。

新型コロナウイルス感染症対策について

2月10日（木）、「三重県まん延防止等重点措置」が3月6日（日）まで延長されることになりました。

本校でも、慎重に現在の活動の見直しや工夫を図るなど、新型コロナウイルス感染症対策の強化・徹底をしています。

三重県まん延防止等重点措置の期間は、学校では以下のような、感染症対策を講じてもなお感染リスクが高い学習活動は、実施を見合わせていきます。

- ・長時間、近距離で対面形式となるグループワーク
- ・室内で近距離になる合唱、リコーダーや鍵盤ハーモニカなどの管楽器の演奏
- ・家庭科における近距離で活動する調理実習
- ・体育や部活動における「密集する活動、近距離で組み合ったり接触したりする運動」や「近距離での大きな発声、激しい呼気を伴う運動」

ご家庭でも引き続き、毎朝の検温や体調管理をしていただき、体調がすぐれない場合や同居のご家族に発熱などの症状がある場合は、お子さんは自宅で待機させてください。

また、風邪症状や体調の変化があった場合はもちろんのこと、日頃の体調と比べて少しでもおかしいと思う症状があれば、できるだけ早期に医療機関に相談するか、医療機関を受診してください。

同居のご家族に発熱等風邪症状が見られる場合は、家庭内でもマスクを着用したり、別室があれば家族とは別室で過ごしたりする等の対策をしてください。

万が一児童・同居のご家族が陽性または濃厚接触者となった場合には、すぐに学校にご連絡をいただき、お子さんは自宅で待機させてください。